

Fecha: 04-07-2024
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Charly Benavente estrena su álbum "karma" en el teatro biobío

Pág.: 16
 Cm2: 512,1
 VPE: \$ 615.563

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Mauricio Maldonado Quilodrán
 mauricio.maldonado@diarioconcepcion.cl

MAÑANA A LAS 19.30 HORAS

Charly Benavente estrena su álbum "Karma" en el Teatro Biobío

Un camino diverso y constante definen la carrera musical del cantante y compositor, oriundo de Arauco, Charly Benavente. Muestra de ello es "Karma", su tercera y última placa liberada hace algunos días en las plataformas digitales de música, y que mañana a las 19.30 horas se presentará en la sala principal del Teatro Biobío.

"Mi discografía es un poco dispersa, por decirlo de algún modo, en cuanto a sonoridades y estilos. Mi primer álbum era como medio folk, el segundo es un repaso por la música latinoamericana, y el de ahora -'Karma' - es un discoailable y bien pop, que saca elementos del dance de Bee Gees de los años setenta o de Michael Jackson de los años ochenta, y que se mezclan con sonoridades mucho más actuales como el electro pop de Javiera Mena o Alex Anwandter", expresó el músico.

A lo que añadió que "son referencias e inspiraciones que han estado a lo largo de mi vida y que me es bastante cómodo el interpretarlo. No me había dado cuenta de ello, lo que se dio al momento de interpretarlas, como que no me siento ajeno. Es un disco que se sitúa en esa vereda, en el baile, el traspase y la fiesta, con letras que son bastante dramáticas y densas, pero que al decirlo bailando pasa más 'piola'".

Esta sería la cuarta vez que el músico se presenta en el espacio cultural de Avenida Costanera, lo cual lo sigue sorprendiendo y lo tiene bastante expectante. "Es algo que me tiene muy contento, ya que me siento bastante apoyado y acompañado por esta entidad tan importante como el Teatro Biobío, uno de los escenarios más bonitos del país. Es bonito presentar este trabajo ahí, todo el esfuerzo de los tres años que



FOTO: AGENCIA FLOTADOR

El músico oriundo de Arauco presentará en pleno este tercer disco, además de mostrar algunas sorpresas. Trabajo discográfico que hace énfasis en la músicaailable de los '70 y '80, con toques actuales de electro pop.

BENAVENTE está preparando un gran show de lanzamiento para mañana en la sala principal del Teatro Biobío.

le metimos al álbum con los productores y toda la gente involucrada, se está viendo reflejado en el cariño de la gente y cómo ellos están adoptando las

canciones y haciéndolas propias, bacán que sea con un disco de la índole de "Karma", manifestó Benavente.

En total son 10 las canciones que

configuran este álbum, de los cuales destacan "Espacio", en colaboración con la cantautora chilena Cassandra Paz, "Verte" junto a la banda

argentina Muñecas, y "Descaradamente", donde participa Cócó-Nicolás Ferrada- quien además produjo esta entrega discográfica junto a Nico Parra y Carlos Contreras.

Previo a este lanzamiento local, "Karma" tuvo su presentación a mediados de junio en el Centro Cultural Gabriela Mistral (GAM). Una experiencia a la que asistieron gran cantidad de seguidores de su música y que ahora en el TBB proyecta sea aún mejor y más grande. "Fue una fecha muy bonita, la gente acudió en masa a ver el concierto y disfrutaron de comienzo a fin el show, entendieron muy bien el concepto del disco y también las sorpresas que incluyó el concierto. Somos un equipo de 15 personas quienes estamos detrás de este show y dentro de eso hay todo un relato, una forma de contar cada una de las canciones como son, es bonito trascender más allá de la música y entender que esto es un arte escénico, y hay que tomarlo como tal. Lo que pasó en el GAM fue la prueba de lo que pasará en el TBB, y creo que será 10 veces mejor, ya que hemos tenido mucho más tiempo para prepararlo", enfatizó el cantante.

Las entradas para "Karma" están disponibles a través de la web del Teatro Biobío o directamente vía Ticketplus.cl.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl